



**SOMOS
MILLONES
UNA SOLA
VOZ**

PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN CONMEMORACIÓN DEL 20º ANIVERSARIO DE LA VICTORIA POPULAR DONDE EL PUEBLO Y LA FUERZA ARMADA NACIONAL BOLIVARIANA, EN UNIÓN CÍVICO-MILITAR DERROTAMOS A LOS GOLPISTAS FASCISTAS, RETORNAMOS LA DEMOCRACIA A LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA RESTITUYENDO EL ORDEN CONSTITUCIONAL Y AL COMANDANTE PRESIDENTE HUGO CHÁVEZ EN EL PALACIO DEL PUEBLO, EL PALACIO DE MIRAFLORES, EL 13 DE ABRIL DE 2002

"Los días 11, 12 y 13 de abril de 2002, quedaron en la memoria del pueblo que asumió el rol protagónico en la construcción de su destino. Pueblo comunicador y organizado, sigamos con ese mismo espíritu de lucha, en perfecta Unión Cívico-Militar, defendiendo la verdad de Venezuela. Es la Unión Cívico-Militar la que lleva las riendas de los cambios revolucionarios que siguen su curso en Venezuela"

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA

COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

"El Pueblo y nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana el 11, 12 y 13 de abril nos encontramos y unimos en lealtad, en un abrazo enorme, para defender a nuestro Comandante Hugo Chávez y a la patria bolivariana. Lo que no ocurrió el 27 de febrero del año 89, ni ocurrió el 4 de febrero, donde en uno salió el Pueblo solo y en la otra la juventud militar patriota sola, sí ocurrió el 11, 12 y 13 de abril; donde nos fusionamos Pueblo y Fuerza Armada Nacional Bolivariana en perfecta Unión Cívico-Militar indestructible hasta el sol de hoy y por los siglos y de los siglos. En ese abril de Victoria Popular nació esa gran verdad que Amor con amor se paga y por eso ante cualquier circunstancia Nosotros Venceremos!!!

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

HÉROE DEL 4F

ABRIL



PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN CONMEMORACIÓN DEL 20º ANIVERSARIO DE LA VICTORIA POPULAR DONDE EL PUEBLO Y LA FUERZA ARMADA NACIONAL BOLIVARIANA, EN UNIÓN CÍVICO-MILITAR DERROTAMOS A LOS GOLPISTAS FASCISTAS, RETORNAMOS LA DEMOCRACIA A LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA RESTITUYENDO EL ORDEN CONSTITUCIONAL Y AL COMANDANTE PRESIDENTE HUGO CHÁVEZ EN EL PALACIO DEL PUEBLO, EL PALACIO DE MIRAFLORES, EL 13 DE ABRIL DE 2002



SE PROHÍBE OLVIDAR PORQUE LA BATALLA NO HA TERMINADO

Los militantes Bolivarianos y las militantes Bolivarianas, patriotas, comprometidos y comprometidas con la



defensa de nuestra soberanía, independencia nacional y la construcción de la vía Venezolana al Socialismo Bolivariano para tener una patria socialista, digna, de paz y unión de todos y todas, desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV conmemoramos el **20° Aniversario de la Victoria Popular** donde el **Pueblo y los hombres y mujeres patriotas de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana, en perfecta unión Cívico-Militar**, derrotamos a los golpistas fascistas, retornamos la democracia a la República Bolivariana de Venezuela restituyendo el orden Constitucional y al **COMANDANTE PRESIDENTE HUGO CHÁVEZ** en el Palacio del Pueblo, el Palacio de Miraflores, el 13 de abril de 2002.

Planificada por el imperio estadounidense y organizada por la alianza perversa de los fantasmas de la extinta IV República Adeco-Copeyana, sus similares partidos fascistas de entonces Voluntad Popular, Primero Justicia, Un Nuevo Tiempo, el Partido Conferencia Episcopal Venezolana, junto a medios de comunicación, élites empresariales, sindicaleros traidores a las luchas de la clase obrera y un puñado de militares que cometieron traición al juramento sagrado de defensa de la patria, el golpe de Estado del 11 de abril de 2002 dejó velado el



plan de instaurar una dictadura que aniquilase al proyecto revolucionario democrático que en elecciones libres, soberanas y democráticas efectuada el 6 de diciembre de 1998 llevó al Pueblo junto al Comandante **HUGO CHÁVEZ** al poder político, a la presidencia de Venezuela. Tal como nuestro Comandante **CHÁVEZ** afirma, esta fecha histórica que debemos mantener viva en la memoria nacional marca sin lugar a dudas un punto de inflexión en el proceso político venezolano así como de la determinación del chavismo, como comunidad política naciente de las luchas populares del 27 de febrero de 1989, de la rebelión de la juventud militar patriota bolivariana del 4 de febrero y 27 de noviembre de 1992, de plantarse y prevalecer victorioso ante cualquier agresión a la democracia, la soberanía e independencia, la libertad y la paz en nuestra patria plenamente digna. Consumada el día 12 de abril la felonía golpista, planificada, organizada y ejecutada desde la perversa alianza entre el imperialismo y la conjura de lacayos a su servicio, se produce la ratificación de la aventura, del atajo golpista, a través de la derogación del orden establecido en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

Existe una acción común en el proceder de los fascistas



criminales, la autojuramentación, que así como en ese 12 de abril, igual años después hizo el títere ladrón y criminal Juan Guaido, a quien la justicia tiene que sentenciar y ubicar en su respectivo calabozo, recalcamos, se produjo en ese entonces la autojuramentación de un espurio gobierno en la República Bolivariana de Venezuela, encabezado por el entonces presidente de la patronal Fedecámaras Pedro Carmona Estanga, quien de inmediato anuncio las primeras medidas de su dictadura abierta en nuestra patria, donde adicionalmente se le suman el secuestro del Presidente Constitucional **HUGO CHÁVEZ**, el inicio de una feroz represión fascista contra el pueblo venezolano quien les enfrentó con valentía en la jornada de resistencia ante la felonía golpista, al igual que la persecución y allanamiento de viviendas y oficinas de dirigentes revolucionarios, donde incluso de manera falsa anunciaban por adelantado la muerte sin mayores detalles de algunos de ellos, como es el caso de Aristóbulo Isturiz, Freddy Bernal y Diosdado Cabello Rondón, así como en la derogación de facto de todos los Poderes Públicos constitucionalmente dispuestos a través de un inconstitucional pseudo decreto ordenado por la Embajada Norteamericana en Caracas a sus serviles títeres golpistas.



Todas estas barbaridades, atrocidades y actos criminales que debemos recordar y fijar en el pensamiento de las presentes y futuras generaciones de venezolanos y venezolanas, se llevó a cabo con la absoluta complicidad y participación de medios de comunicación, partidos políticos de la oposición, la cúpula eclesiástica, del viejo y resentido sindicalismo, y de sectores del empresariado nacional, quienes en una postura fascista y antidemocrática asaltaron el poder político que nadie les otorgó democráticamente para hacer regresar a nuestro país a lo peor del sistemáticamente excluyente sistema político de la vergonzosa Cuarta República de la derecha corrupta.

En la ejecución de este plan incluso llegaron a violar abiertamente la libertad de expresión e información interrumpiendo la señal del canal del Estado, Venezolana de Televisión VTV, y silenciando cualquier expresión de rechazo al golpismo que ya empezaba a encontrar focos de repudio popular en contra de un dictadura instaurada con terribles consecuencias para el pueblo venezolano.

Símbolo de la raíz extremista y anti bolivariana de estos factores que asaltaron el poder cercenando los derechos democráticos de todo un pueblo, es el retiro del cuadro del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR** del Salón



Ayacucho del Palacio de Miraflores, donde escenificaron unas de las acciones políticas más aberrantes y anticonstitucionales de nuestra historia republicana, llegando incluso a firmar el decreto de derogación de todos los Poderes Públicos como testimonio vivo del golpismo y la negación de la democracia por quienes hoy pretenden, desde el campo de la oposición, dejar en el olvido esta fecha de conmemoración y reflexión nacional.





La dictadura instaurada al amparo y protección del imperio estadounidense ya empezaba a sentir las primeras acciones de respuesta de una unión Cívico-Militar que irrumpirá con toda fuerza horas después para restituir el orden constitucional en la patria venezolana y hacer retornar al Comandante **HUGO CHÁVEZ** al Palacio de Miraflores, a la Presidencia de la República y con ello a nuestro Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR** al sitio del cual jamás debió salir ni saldrá en toda circunstancia que nos toque librar para preservar intacta la independencia y soberanía nacional así como el objetivo de dar al pueblo el bienestar y la paz que se ha ganado en patriótica resistencia. De esta manera, y en ocasión de este vigésimo aniversario, reflexiona el Comandante **HUGO CHÁVEZ** sobre aquella fecha histórica: *"11 de abril, quedaste grabado en nuestra historia con una lágrima y con una gota de sangre, con un dolor aquí en el corazón, aquí en el alma, pero más allá del dolor como dice en su canción Alí Primera, "fuego con llanto es vapor", aquel llanto del 11 de abril aquella sangre del 11 de abril es eso, con el fuego de nosotros los revolucionarios, con el fuego del pueblo, con el fuego sagrado patrio hoy cantamos con Alí*



Primera, cantamos con el pueblo, oramos con el pueblo, llenos de dolor, pero también de infinito amor y de fe en lo que hacemos, y de esperanza en un futuro lleno de paz, de armonía, el socialismo bolivariano (...) Otro tema importante a tomar en cuenta es el siguiente, aquella frase de Trotsky: “A toda Revolución le hace falta el látigo de la contrarrevolución”. Hay que recordar que antes del 11 de abril, ni yo hablaba de socialismo, algunas discusiones en privado hacíamos, pero no públicamente. Fue después del 13 de abril, cuando comenzamos a hablar de la Revolución Socialista y del antiimperialismo, ese golpe, ese contragolpe y la Revolución de Abril, contribuyeron poderosamente a perfilar mucho mejor el rumbo de la Revolución y a profundizarla, y estamos obligados a seguir perfilando mejor ese rumbo socialista, democracia socialista y a profundizar las transformaciones de las estructuras.” (18/04/2010 Las Líneas de Chávez)

Esta conmemoración también nos permite honrar a los hombres y mujeres que entregaron sus vidas en defensa de la democracia en la avenida Urdaneta, la avenida Baralt, y en especial en el Puente Llaguno donde el



fascismo y sus jefes en Washington planificaron y ejecutaron la masacre de un pueblo para hacerse del poder en nuestra Nación, obteniendo como respuesta la resistencia heroica y férrea de quienes dieron sus vidas por la democracia, la libertad y su convicción de amor a la Revolución Bolivariana en esa línea de defensa que evitó una matanza aún mayor a la ejecutada por los asesinos inescrupulosos que llevaron a cabo este atajo, esta aventura criminal fascista hace 20 años.

Nuestro Comandante **CHÁVEZ** igualmente nos legó su instrucción a propósito de esta fecha: *"... nada mejor que comenzar el día 11 de abril y cada 11 de abril rindiéndole tributo a los mártires de Puente Llaguno a ese pueblo sin armas que se vino a poner el pecho a las balas como dice el poema aquel guerrero, poniéndole el pecho a un aguacero de balas. Ahora yo agrego a esa reflexión José Vicente y todos ustedes y especialmente a ustedes viudas, familiares, hijos, hermanos de las víctimas de Puente Llaguno, de los mártires de Puente Llaguno yo como se lo dije a las amigas mujeres del ALBA que estaban allí del Comité de Mujeres y la Igualdad del Género, yo tengo conciencia y sé que estoy vivo gracias al sacrificio de ellos, por eso ¿qué me queda? Luchar, luchar y*



luchar hasta el último día de mi vida y pedirle a todos que lo hagamos con fervor, cada día más unidos con más conciencia para hacer realidad el proyecto bolivariano, para obtener la victoria, no una victoria coyuntural ¡no! la victoria, la victoria definitiva, la victoria histórica contra el imperialismo y contra esta apátrida burguesía para que se cumpla lo que está escrito en la Biblia, la muerte en este caso de los mártires del Puente Llaguno y de los que murieron las horas subsiguientes que dieron su vida, las horas subsiguientes, sea esa muerte absorbida, eliminada pues por la gran victoria del pueblo. Un abrazo para todos ustedes allá en Puente Llaguno con todo mi fervor patrio, mi admiración, mi recuerdo y mi compromiso que es nuestro por la batalla y por la victoria". (01/04/2010. Aló Presidente N° 355)

En recuerdo de esta fecha, y honra a los mártires que defendieron la democracia con sus vidas, las generaciones presentes y futuras que están al frente de la Revolución Bolivariana ratificamos nuevamente el compromiso de preservación de la paz, unidad, estabilidad e integridad de la Nación acompañando la batalla por la protección de la República Bolivariana de



Venezuela que encabeza con su liderazgo firme y leal a la causa popular de nuestro Presidente Pueblo **NICOLÁS MADURO MOROS**.

"Heroico, heroico. Nicolás hablaba de un milagro (...) sí eso parece un milagro lo que aquí ocurrió pareciera un milagro, un milagro, y necesario es evaluar por qué ocurrió esa especie de milagro, hay un gran intelectual y escritor peruano llamado Aníbal Quijano, Aníbal Quijano escribió hace poco sobre el 11 de abril, el 12 de abril, la revolución del 13 de abril en Venezuela y dijo que, la significación del 13 de abril fue la gran victoria, la primera gran victoria de las masas populares en este continente y en el mundo desde hace mucho, mucho tiempo y es verdad, no había a lo largo del siglo XX, en el continente americano y en otras partes del mundo, un hecho parecido y no ha existido ni en 100 años ni jamás, no hay nada parecido a lo que aquí ocurrió porque el imperio yanqui y las burguesías de América Latina y del Caribe, dieron los golpes que les dio la gana, de distintas maneras, con distintas facturas, arrasaron gobiernos que tuvieron mucho apoyo popular y no sólo de países pequeños como decir Granada a la que



invadieron habiendo matado, como asesinaron a aquél líder socialista que fue Maurice Bishop y tomaron cualquier excusa, ahí estaban los camaradas cubanos ayudando a construir una pista de aterrizaje, una pequeña pista y entonces ellos dijeron que era la Unión Soviética pues, que estaba utilizando a Cuba para hacer una base militar y con esa excusa mataron a Bishop, invadieron Granada, hicieron lo que les dio la gana; no solo países pequeños, no solo países pequeños. El gigante Brasil, también le tocó lo suyo, hubo un gobierno muy popular, progresista en Brasil, el gobierno de Joao Goulart, tenía un gigantesco apoyo popular, fue barrido por un golpe de estado, planificado y conducido por la embajada yanqui, es decir, por el Departamento de Estado, utilizando a los militares brasileños y a la burguesía brasileña, a pesar del inmenso apoyo popular.

En Argentina, derrocaron aquél gran soldado que fue Juan Domingo Perón que llegó a tener un grandísimo apoyo popular y militar también, lo derrocaron, lo echaron, y así a lo largo y ancho de este continente, pero nunca había ocurrido que un gobierno fuera derrocado con el apoyo de los Estados Unidos, con el apoyo de la burguesía nacional y sus aliados



internacionales, con el apoyo de un número bastante grande de generales y almirantes, eran más de 100 los generales y almirantes comprometidos con el golpe, comandantes de guarnición.

Yo he leído por ahí algunas apreciaciones que respeto, que dicen que aquel golpe no tenía poder verdaderamente, ¿cómo que no tenía poder? Todas las televisoras, todos los medios de comunicación, toda la burguesía y todo su dinero y sus bancos, más de 100 Generales, Almirantes y Oficiales de distintos grados y además, detrás de todo eso, el imperio yanqui, se nos vino encima. Un golpe, un gran poder solo que ese gran poder del imperio y la burguesía, se estrelló con un poder más grande, el poder del pueblo venezolano y de sus verdaderos soldados, se estrelló". (13/04/2011 Acto con motivo del día de la Milicia Nacional Bolivariana)

Así lo delinea en forma clara nuestro Comandante **HUGO CHÁVEZ**, al reflexionar profundamente sobre aquel 11, 12 y 13 de abril de 2002.

Aquel 13 de abril de 2002, es también fecha para honrar a nuestros milicianos y milicianas al ser decretado "**Día de la Milicia Nacional Bolivariana**" por el Comandante



HUGO CHÁVEZ en 2010, ocasión en la que hizo la siguiente reflexión: *"Hoy, hoy ocurrió aquí en este valle, aquí en esta tierra venezolana, en esta Caracas bolivariana, hace 8 años un acontecimiento que hasta donde sepamos no tenía precedente en la historia, ni de América Latina, ni del Caribe, ni del mundo, una especie de milagro ocurrió aquí, un golpe fascista, con las naves de guerra del imperio yanqui, ahí mismo en Maiquetía, submarinos yanquis en las aguas venezolanas, portaviones yanquis en las aguas venezolanas, toda la oligarquía coaligada, todos los viejos partidos del siglo XX coaligados, todos los medios de comunicación coaligados, las cúpulas políticas, económicas, con todo su poder acumulado durante un siglo y más, un grupo de traidores que llevaron el uniforme glorioso de la Fuerza Armada Bolivariana, más de 100 Generales y Almirantes y otros oficiales coaligados con la burguesía, con el imperio, toda esa fuerza junta se lanzó implacable, contra el pueblo venezolano, contra el Gobierno Bolivariano, contra la Revolución Bolivariana, y sin embargo, en menos de 72 horas el pueblo de Bolívar, barrió aquél golpe fascista y al imperialismo yanqui y toda su fuerza concentrada en Venezuela."*



La conmemoración de los veinte años de esta fecha marcada como punto de inflexión para el avance democrático de la Revolución Bolivariana y para sellar el camino de independencia y soberanía de un pueblo determinado en construir su futuro sin nefastos tutelajes coloniales, nos coloca ante la historia en el sagrado compromiso de seguir esta batalla histórica hasta la derrota total de quienes pretenden causar daño al pueblo de la República Bolivariana de Venezuela, así como garantizar en todo momento, incluso en los de dificultad por el ataque criminal de guerra económica imperial, la defensa de las garantías y beneficios sociales, consagrándonos por entero a la protección de los derechos e intereses del pueblo venezolano.

Es nuestro juramento renovado, 20 años después, como hombres y mujeres leales que acompañamos plena y decididamente al compañero Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, el Comandante Presidente **NICOLÁS MADURO MOROS** en esta firme y corajuda resistencia para promover y seguir labrando el camino de victorias, desarrollo, progreso y bienestar que merece nuestra amada patria, inspirados en ese Abril Rebelde de victorias y epopeyas, ahora con más fuerza aplicando las **3R.NETS** en la **Nueva Época de Transición al**



Socialismo, para hacer irreversible la Revolución Bolivariana de este hermoso Pueblo de nuestros Libertadores Bolívar y Chávez.

Hoy, 20 años después de la derrota del imperialismo Norteamericano en nuestra tierra, le ratificamos al mundo que este pueblo en perfecta Unión Cívico-Militar y con las 3R.NETS, no nos vamos a rendir y Nosotros Seguiremos Venciendo.

QUE VIVA LA PATRIA!!!

VIVA EL PUEBLO!!!

VIVA LA INVENCIBLE UNIÓN CÍVICO-MILITAR!!!

VIVA CHÁVEZ, CARAJO!!!

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE

HOY TENEMOS PATRIA

NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los 11, 12 y 13 días del mes de abril de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del Rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**